

PREMIERE. Dokumentarfilme über Osteuropa

Seit zwei Semestern haben 18 Studierende des **Elitestudiengangs Osteuropastudien** eine ungewöhnliche Aufgabe. Im Rahmen des von Katarina Bader (Dipl.-Journalistin und Politikwissenschaftlerin) und Raoul Eshelman (Literaturwissenschaftler und Slavist) geleiteten Projektkurses drehen sie **Dokumentarfilme über Osteuropa**. Angeleitet von professionellen Videojournalisten und ausgestattet mit hochwertiger Videoausrüstung haben die Studierenden fünf Kurzfilme fertiggestellt. Die Themen der Filme könnten unterschiedlicher nicht sein. »Altern fern der Heimat« zeigt die liebevolle Beziehung einer russischen Altenpflegerin zu Emigranten aus der ehemaligen Sowjetunion »Munich goes Balkan« dokumentiert die verschwitzte, pulsierende Welt der Balkanparties in München. »Heimatfahrten« zeigt in lyrischen, ruhig beobachtenden Aufnahmen eine ganz gewöhnliche Busfahrt nach Polen. Und »Dora wird's schon richten« behandelt die Integrationsprobleme der jüdischen Einwanderer in Regensburg am Beispiel einer engagierten Sozialarbeiterin. Abgerundet wird das Ganze durch einen Making-Of-Film, der die Mühen und Freuden der Schulung, der Vorbereitung und des Drehens festgehalten hat.

Wir laden Sie herzlich zur Präsentation der Filme ein. Die Präsentation wird begleitet von einer Jury aus professionellen Rundfunkjournalisten des Bayerischen Rundfunks und des ZDF, die eine Einschätzung und Würdigung der Filme vornehmen werden.

Die Präsentation findet statt am

Donnerstag, 10. Juli 2008,

um 19.30 Uhr

im Historicum der LMU München, Amalienstraße 52, Saal A001.

Im Anschluss an die Präsentation lädt der Studiengang zu einem kleinen Empfang.